



とちょう保育園便り

2018年10月号

空が高くなり、涼やかな風が気持ちの良い季節になりました。こんなに秋の訪れを心待ちにした年はなかったように思います。

子ども達は毎日元気いっぱい中央公園への散歩を楽しんでいます。そして、袋いっぱいの、どんぐりをお土産に戻ってきます。上気した顔からはたくさん歩いて思いっきり体を動かして来たんだというのわかります。そして「御飯が出来ているよ～」の声に一目散に部屋に入っていきます。今月もよく動きよく食べて、笑顔満開の日々を過ごしたいと思います。

とちょう保育園 澤田陽子

個人面談・保育参観(又は参加)のお知らせ

日時：11月1日(木)～8日(木)…ひよこ組

11月9日(金)～21(水)…りす組

11月26日(月)～12月6日(木)…うさぎ組

☆時間は●15時～16時 ●16時～17時からお選びいただけます。

ひよこ組は●10時～11時半の給食参加を、選ぶこともできます。

内容：個人面談(お子さんの保育園での様子をお伝えし、家庭での様子をお伝えし、30分程度)

保育参観(ドアにのぞき窓を作り隠れていつもの様子を見て頂く)

保育参加(保育室に入って頂き、子ども達と一緒に遊んで頂く)

☆参観と参加は選んでいただくことができます。(面談のみの希望可)

日程等ご希望を伺うお手紙を後日配布します。



事故防止・危機管理について

元気な子ども達は、お部屋や公園で、走ったり

飛び跳ねたり、とにかく体を動かすのが大好きです。

そんな時、転んだりぶつかったり怪我をしてしまうこともあります。些細な怪我もさ

せたくないと思うあまり、保育士はすぐに抱っこをしたくなるのが本音ですが、それ

では子ども達の成長を妨げてしまいます。転んだ時に、とっさに手が出る、自分の

身を守るという自然な育ちを妨げてしまうことにもなります。友達同士で喧嘩をし

て、ひっかいてしまったり噛みついてしまったりすることもあります。警戒するあまり

り、子ども同士を離れて遊ぶようにしたくなりますが、これも人との関わりの第一歩

を閉ざしてしまうことにもなります。どちらもギリギリまでは子ども達の思うままに、

危ない!と感じた瞬間に止められるのが理想です。ですが、一歩及ばず怪我につな

がってしまうことも。そんな時は、すべての事柄を事故簿に詳細に記録しています。

職員で構成している事故防止係が、どんな時に起きるか、保育士の体制はどうだっ

たか、養生は必要か、などを検討し同じ状況での事故を防ぐような取り組みを心

がけています。保護者の方にも、その都度ご報告して常に子ども達に起きた出来事は

共有していけるようにしたいと思います。



10月の予定

13日(土) りす組・うさぎ組 親子ふれあい会

16日(火) 身体測定

21日(金) 避難訓練・全園児健診

